

E.U. aumenta su compra de petróleo

Washington, agosto 19 (UPI). La gran caída de la producción interna, a la menor cifra en una década, y el fuerte aumento de la demanda elevaron las importaciones petroleras de julio a su nivel más alto en más de siete años", dijo hoy el Instituto Estadounidense del Petróleo.

La tendencia al aumento de las importaciones se mantendrá al no poder recurrirse con suficiente rapidez a la producción interna, pese al incremento de los precios entre 1986 y 1987, dijeron funcionarios del Instituto a United Press

International.

Las importaciones de julio de 1987 representaron un 45,6 por ciento de las entregas, contra un 42,3 por ciento en el mes de 1986. En los siete primeros meses de 1987 las importaciones significaron el 37,9 por ciento de las entregas.

En 1986, las importaciones sumaron un 35,7 por ciento de las entregas, el nivel más alto desde el 40,3 por ciento de 1980. El récord histórico se registró en 1977, un 47,7 por ciento que provocó pánico en Estados Unidos.

—Pasa a la página 15—

Dólar sigue perdiendo terreno en el mundo

Tokio, agosto 19 (UPI). El gigantesco déficit comercial de Estados Unidos anunciado la semana pasada continuó deprimiendo al dólar en los mercados mundiales y hoy forzó en

Tokio al Banco del Japón a intervenir en el mercado al caer la divisa estadounidense a su nivel más bajo en 50 días, dijeron cambistas.

—Pasa a la página 27—

Piden al Papa legalice la iglesia ucraniana

Ciudad del Vaticano, agosto 19 (UPI). Los católicos ucranianos han enviado una súplica escrita al Papa Juan Pablo II para pedirle que gestione la legalización de su iglesia

clandestina, tras cuatro décadas de persecución soviética, dijeron hoy fuentes de exiliados.

La petición fue hecha por

—Pasa a la página 63—

Autopsia revela que Hess murió asfixiado

Berlin, agosto 19 (DPA). El gobierno militar británico comunicó hoy que la causa de la muerte de Rudolf Hess (93) se debió a asfixia, según los resultados de la autopsia practi-

cada en el Hospital Militar Británico por el patólogo británico profesor J. Malcolm Cameron, de la Universidad Londinense.

—Pasa a la página 29—



SOBRE BANDERA. Berlin Occidental, agosto 19 (AP cablefoto). Una mujer deja un ramo de flores sobre la bandera de Alemania Occidental, en la acera frente a la prisión militar de Spandau, donde el lunes murió el ex jefe nazi Rudolf Hess.



NARRA ODISEA. Londres, agosto 19 (AP-cablefoto). El periodista norteamericano, Charles Glass, narra su odisea sobre cómo escapó de sus secuestradores, en Líbano.

80 lesionados dejan protestas en Bangladesh

Dacca, agosto 19 (AP). Manifestantes opositores al gobierno chocaron con policías y adherentes al partido en el poder en tres ciudades de Bangladesh, con un saldo de más de 80 lesionados, dijeron hoy informaciones de la policía y de prensa.

En los enfrentamientos registrados ayer en la ciudad oriental de Feni, en el puerto meridional de Chittagong y en la ciudad de Rangpur, en el norte, se recurrió a bombas incendiarias de fabricación casera, piedras y palos, se informó.

La policía dijo que tuvo que abrir fuego luego que los gases lacrimógenos lanzados en Feni no detuvie-

—Pasa a la página 15—



NUEVE MUERTOS. Hungerford, Inglaterra, agosto 19 (AP-cablefoto). Un pistolero enloquecido, disparó en un centro

comercial de esta ciudad, matando a 14 personas. Personal médico recoge el cadáver de una mujer no identificada, para trasladarlo a una ambulancia.

Superávit récord de Brasil en julio

Río de Janeiro, agosto 19 (AP). El superávit comercial de Brasil en julio registró la cifra récord de 1,457 millones de dólares, estimulado por la reduc-

—Pasa a la página 15—



HUELGUISTA. Johannesburgo, agosto 19 (AP-cablefoto). Un minero sudamericano luce eufórico, durante una sesión en la que su gremio decidió continuar la huelga, para presionar al gobierno.

Loco abre fuego y mata 9 personas en Inglaterra

Hungerford, Inglaterra, agosto 19 (UPI). Un individuo enloquecido abrió fuego hoy contra transeúntes y policías en el mercado de este pequeño pueblo de Inglaterra, matando a nueve personas e hiriendo a

14, antes que la policía lograra arrinconarlo en una escuela.

El individuo, vestido con uniforme militar de combate, se ocultó en una

—Pasa a la página 15—

Nuevo Comandante en la OTAN en Europa central

Mons, agosto 19 (DPA). El general Hans-Dietrich Von Sandrat (54), hasta ahora comandante en jefe del ejército federal alemán, fue designado comandante de las fuerzas de la OTAN en Europa Central (AFCENT), se informó hoy en los cuarteles de la Alian-

za Atlántica de la ciudad belga de Mons.

La información fue dada a nombre del comandante supremo para Europa de la Alianza Atlántica, el general estadounidense John R. Galvin.

—Pasa a la página 29—

Enfermero confiesa que mató 44 personas en EU

Cincinnati, agosto 19 (UPI). Un enfermero que confesó haber matado a 44 personas se declaró culpable hoy y fue sentenciado a cadena perpetua por el asesinato de 24 de ellas, informaron las autoridades.

Donald Harvey, de 35

años, dijo que a algunas de sus víctimas las envenenó con clonuro y que a otras las asfixió o les inyectó aire en la sangre.

Mientras se leían las acusaciones en su contra, ante el juez William Mad-

—Pasa a la página 25—

Crece el mercado negro entre los nicaragüenses

Managua, agosto 19 (AP). Los nicaragüenses, que padecen hoy día de problemas económicos muy serios, recurren cada vez con mayor frecuencia al mercado negro para ganar más dinero, comprar alimentos y vestidos y reparar maquinarias que han sufrido averías.

El crecimiento del mercado negro ha sido más intenso en los últimos doce meses, al tiempo que los problemas de la economía han empeorado. No obstante, el tamaño real de ese mercado, que escapa a los controles gubernamentales, es virtualmente desconocido: los analistas lo calculan desde menos de un tercio de la actividad económica del país hasta más de la mitad.

La economía nicaragüense —tras los ajustes necesarios debido a la inflación— desarrolló una actividad valo-

rada en 931 millones de dólares el año pasado, según los cálculos del gobierno la economía clandestina consiste en transacciones que no son anunciadas a los funcionarios, y que por ello no pueden ser sometidas a impuestos, como resultado de tal actividad "informal" el gobierno pierde fondos que de otra manera engrasarían sus arcas, he aquí varios tipos posibles de transacciones en el mercado negro:

—Algunos empleados fabriles se llevan de sus puestos de trabajo unidades de los productos que confeccionan, y los venden en el mercado negro a precios muy superiores de los que se aplican oficialmente.

—Grupos de obreros se presentan a trabajar, pero no se

—Pasa a la página 25—